



1月 1日

♪あ～た～らしい朝が来た♪

元旦の朝、竹島町で第27回新春ラジオ体操の集いが行われました。日の出前の暗いうちから集まった地区の住民など250人が参加し、さわやかな汗を流していました。

体操の後、皆さんは、東の空から顔をのぞかせた初日の出に手を合わせ、拝んでいました。

年の初めの朝一番に体を動かすことは、気が引き締まって気持ちがいいですね。



1月 7日

決意新たに、おとなへの旅立ち

「成人の日」より1日早いこの日、市民会館大ホールで成人式が行われました。冷たい雨が降るあいにくの天気でしたが、色鮮やかな振袖や真新しいスーツに身を包んだ新成人745人が出席し、おとなの仲間入りをしました。

式典終了後は、雨も上がり、新成人の代表が、大輪の花を咲かせる「オオシマザクラ」を植樹しました。

1月 9日

便利になりました！ 証明書の自動交付機が始動

市役所ロビーに、戸籍証明や住民票、印鑑証明などの証明書を発行する自動交付機が設置され、この日、始動式典が行われました。

自動交付機の設置は県内で3例目ですが、戸籍証明も発行できるのは県内初です。自動交付機を利用すると、窓口よりも手数料が安くなるなどのメリットがあるので、手続きをしておくとう便利です。

